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A Celebração do 10º Aniversário 

da igreja Manmin Colombia
No dia 25 de abril (segunda feira) as 9h, ( dia 24 as 19 

hora local), o Culto do 10º Aniversário da Igreja Manmin 
Colombia foi realizado com o palestrante, Pastora 
Mikyung Lee (Presidente da Associação de Pastores), 
enquanto foi transmitido ao vivo para o mundo enteiro 
pela GCN TV.

Este serviço online foi transmitido em tempo real 
através do YouTube, Facebook e JBN TV em Honduras 
(Presidente: Esteban Handal), e crentes de 15 países, 
incluindo Colômbia, Peru, Venezuela, Argentina, Brasil, 
Chile, México, Equador, Honduras, Costa Rica, Bolívia, 
Panamá, Espanha, Estados Unidos e Canadá participaram.

O culto de celebração foi presidido pelo Pastor David 

Jang que está no comando da igreja, e após uma música 
especial da Diaconisa Seungwon Seo (Comitê de Artes 
e Cênicas), a Pastora Mikyung Lee proferiu um sermão 
intitulado 'Recipiente de Ouro' (2 Tim. 2: 20-21).

Depois disso, a Pastora Mikyung Lee dirigiu a Reunião 
de Cura Divina e orou com o lenço do poder (Atos 19:11-
12) sobre o qual o Dr. Jaerock Lee havia orado. Como 
resultado, muitos membros recuperaram a visão e foram 
curados de várias doenças, como fascite plantar e artrite.

Por meio disso, os crentes latino-americanos e de língua 
espanhola receberam a graça do Senhor e a plenitude do 
Espírito Santo e deram glória a Deus que lhes deu curas, 
respostas e bênçãos.
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“Não há salvação em nenhum outro, pois, 
debaixo do céu não há nenhum outro nome dado aos 

homens pelo qual devamos ser salvos” (Atos 4:12).

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

A Mensagem da Cruz (8)

Quando o tempo certo chegou, o Deus Filho veio a 
Terra em carne como Jesus e cumpriu completamente 
o dever do Salvador.

Dando continuidade à edição anterior, explicarei 
agora por que somente Jesus Cristo é qualificado 
para ser o Salvador da humanidade, baseado na lei de 
redenção de terras (Levítico 25:23-25).

Porque Jesus veio a Terra em carne como 
homem?

Primeira condição, o Salvador deve ser um ser 
humano.

Você pode dizer, eu preenchi a primeira condição 
e posso ser o salvador dos seres humanos. Sim, você 
esta certa por que es um homem e cumpre uma das 
condições para se tornar o Salvador. Por que você não é 
um cachorro, um animal, você não é um anjo. Mas você 
é um homem.   

Como se diz de acordo com a lei da redenção da terra, 
Levítico 25:25 “Se alguém do seu povo empobrecer 
e vender parte da sua propriedade, seu parente mais 
próximo virá e resgatará aquilo que o seu compatriota 
vendeu”. Assim como o parente mais próximo pode 
comprar de volta a terra que seu parente vendeu, a 
tarefa de recuperar os descendentes de Adão que foram 
entregues ao inimigo, o diabo, deve ser realizada pelo 
“parente mais próximo” de Adão.

Quem deve comprar de volta a terra vendida, deve 
ser o parente mais próximo. Da mesma forma, para 
comprar Adão que foi vendido ao diabo no preço do seu 
pecado, aquele que tem direito de comprar, deve ser o 
parente mais próximo do Adão.       

O parente mais próximo de Adão se refere ter o corpo, 
a alma e espírito como Adão. Portanto, no 1 Coríntios 
15:21-22 diz: “Visto que a morte veio por meio de um 
só homem, também a ressurreição dos mortos veio 
por meio de um só homem. Da mesma forma como em 

Adão todos morrem, em Cristo todos serão vivifi cados”.
A primeira condição para que alguém se torna o 

Salvador e redimisse a humanidade de seus pecados, é 
que esse alguém devesse ser um homem.

Jesus é o Filho de Deus, o Criador. Assim, como 
poderia Ele ser o “parente mais próximo” de do 
homem? Filipenses 2:6-8 diz, “que, embora sendo 
Deus, não considerou que o ser igual a Deus era algo 
a que devia apegar-se; mas esvaziou-se a si mesmo, 
vindo a ser servo, tornando-se semelhante aos homens. 
E, sendo encontrado em forma humana, humilhou-se a 
si mesmo e foi obediente até à morte, a morte de cruz!”

Jesus o Salvador, deveria ser homem. Mas Ele é o 
filho de Deus, ele foi dividido da trindade. Ele tem 
poder e gloria de divindade. 

Agora como pode este Jesus tornar – se parente do 
homem? A primeira parte de João 1:14 nos fala sobre 
Jesus, “ a Palavra tornou-se carne e viveu entre nós”, 
e João 1:1 nos diz que “a Palavra era Deus”. A frase 
“a Palavra tornou-se carne” nos diz que Deus vestiu-
se do corpo de um homem com carne, ossos e veio a 
este mundo. O Salvador devia ser um homem. E nosso 
Senhor tinha um espírito, uma alma e um corpo.

É por isso Ele gritou quando estava na cruz, e disse: 
Pai, eu entrego meu espírito nas tuas mãos. Ele tinha 
um espírito, uma alma e um corpo como nós. É por 
isso que, apesar de ser concebido pelo Espírito Santo, 
Ele pode ser nosso parente. Você deve entender isso 
claramente.

Isso tem um relacionamento direto com a nossa vida. 
E você deve entender isso claramente para não ser 
enganado por ninguém. Jesus nasceu do corpo de um 
ser humano e cresceu como ser humano, para comprar 
a humanidade que foi vendida ao diabo no preço do 
pecado de Adão. 

Jesus se alegrava, ficava com a raiva e de vez em 
quando derramava as lagrimas como homem. Da 
mesma forma, quando ele foi crucificado na cruz, ele 

Por que Jesus é o Nosso 
Único Salvador? (1)
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derramou seu sangue e sentiu imensa dor. Mesmo 
historicamente, temos evidências claras de que Jesus 
veio a essa terra como homem. 

Você também tem essa prova nas vossas casas, 
assim como nos vossos quartos, o que a história da 
humanidade é geralmente dividida em duas partes 
concentrando o tempo no nascimento de Jesus.

O período histórico da humanidade é geralmente 
dividido entres antes de Cristo e Depois de Cristo. A.C 
e D.C

Antes de Cristo, A.C signifi ca antes de Jesus nascer. 
Depois de Cristo ou A.D, refere – se ao tempo no qual 
Jesus nasceu.

Dizendo que estamos em 2005 depois de Cristo, isso 
significa que 2005 anos se passaram desde que Jesus 
Cristo nascer como homem na terra. 

O Salvador Jesus no qual cremos, Ele é a palavra, 
veio a essa terra e habitou entre nós. E a história atesta 
esse fato. 

A ssim, mesmo os pagãos e muçulmanos têm 
ca lendár ios em suas casas.  Dei xem que estes 
calendários da natureza histórica sirvam não apenas 
para conhecer os dias, os anos e tempos, mas também 
como um símbolo visível, que testemunha a presença 
de Jesus Cristo nesta terra.

Convido lhe, pelo o amor de Deus Pai, a crer no 
Senhor Jesus Cristo como seu Salvador, para escapar 
do inferno e a morte eterna. 

Ano 2005 signifi ca 2005 anos se passaram desde que 
Jesus Cristo veio a essa terra. Podemos ver claramente 
que Jesus veio a essa terra como homem, por que um 
grande evento histórico centralizado o tempo a Jesus 
Crist. 

Jesus é o filho de Deus. Desde que Ele veio a este 
mundo como homem, Jesus satisfez o requisito de 
ser o ‘parente mais próximo de Adão, e ele cumpriu a 
primeira condição do Salvador. 

Segunda condição, o Salvador não pode ser 
descendente do Adão.

Quando Deus criou o homem, Ele deu a Adão e Eva 
as sementes da vida – o espermatozoide ao homem, 
e o óvulo à mulher – e Deus permitiu que uma 
nova vida fosse concebida por meio deles. Tanto no 
espermatozoide quanto no óvulo estão contidas as 
informações de infl uências e traços hereditários como 
o gênio dos pais, a personalidade, as características, 
aparência física, e até os hábitos. O pai pode morrer 
antes de nascimento da criança. Mas fisicamente 
quando crescer, a criança pode parecer com falecido 
pai nos hábitos, falas, e andar como o falecido pai, 
embora ela nunca visse o pai. 

Adão pecou, as características pecaminosas dos 
patriarcas têm passado de geração para geração, e 
esse é o “pecado original”. Assim, todos nascem já 
pecadores, pois suas características pecaminosas são 
herdadas de Adão e seus descendentes. Romanos 5:12 
diz, “Portanto, da mesma forma como o pecado entrou 
no mundo por um homem, e pelo pecado a morte, 

assim também a morte veio a todos os homens, porque 
todos pecaram”.

Todos descendentes do Adão são pecadores. Sendo 
pecador, não pode tirar os pecados das outras pessoas.

Por exemplo, suponha que haja dois irmãos. O mais 
novo tem uma dívida maior e ele deve agora ir para 
cadeia. Nesse momento, se o irmão mais velho pagar a 
dívida, o irmão mais novo não poderá indo na prisão. 
Mas se o irmão mais velho também tiver uma dívida 
e prestes de entrar na cadeia, ele não poderá pagar a 
dívida do seu irmão mais novo. 

Não importa o quanto ele queria pagar a dívida 
do seu irmão mais novo, ele não pode. Mesmo se 
alguém quiser comprar a terra que foi vendida por seu 
compatriota, se ele é também pobre, não estará em 
condições de comprar de volta à terra que foi vendida. 
Mesmo o Salvador que deve salvar os homens dos 
seus pecados, ao mesmo tempo, ele não deve ser um 
pecador.  

Quem, pois,  poder ia sat isfazer esta segunda 
condição?  Um ser humano.  Portanto, o Salvador 
poderá ser um homem, mais não um descendente 
de Adão. Por que todos descendentes de Adão são 
pecadores. Eles nascem com o pecado do Adão e estão 
todos destinados a morte eterna. E assim, eles não 
podem salvar os outros de seus pecados.

Agora todos os homens são descendentes de Adão e 
são pecadores. Não importa a raça ou pais de origem. 
Se nós subimos dos pais para os avós, eventualmente 
chegaremos a um ancestre comum, o nome dele é 
Adão.

Assim, entre os homens aqui na terra, não há 
ninguém que cumpriu o segundo requisito do Salvador. 

Mas apenas Jesus, que veio a essa terra e que não 
era o descendente de Adão, embora sendo homem. 
Portanto, Ele cumpriu o segundo requisito do Salvador, 
mas há uma coisa que você deve saber claramente.

Em termo natural, Jesus é descendente do rei Davi. 
Seus pais José e Maria. Mateus 1:20 nos diz que Jesus 
“foi concebido pelo Espírito Santo” e Mateus 1:23 nos 
fala da profecia sobre o nascimento de Jesus: “A virgem 
ficará grávida e dará à luz um filho, e lhe chamarão 
Emanuel” que signifi ca “Deus conosco”.

Virgem Maria foi descendente de Adão, mas o 
Salvador não deveria ser descendente de Adão, mas 
Maria era. Então, se algum nasceu da linhagem dos 
descendentes do Adão, essa pessoa não pode se tornar 
o Salvador. Se a pessoa recebeu a semente vital do 
homem e da mulher, ela não pode se tornar o Salvador.

Jesus não foi concebido pela união de espermatozoide 
de José e o óvulo de Maria, mas pelo poder do Espírito 
Santo; o que não foi uma tarefa difícil para o Deus Todo 
Poderoso. Deus emprestou apenas matriz de Maria 
para colocar Jesus neste mundo. Assim sendo, Jesus 
não é descendente de Adão, Ele não herdou nenhum 
traço ou inf luência hereditária, Ele nasceu sem o 
pecado original.

É impor tante também sabermos que embora 
a Virgem Maria tenha gerado e parido Jesus, ela 

e  orna  Manmin  



Nº 118  26 de junho de 20224 e  orna  Manmin  

No dia 17 de abril, domingo de Páscoa, o site 
coreano internet da nossa igreja foi renovado e 
aberto.

O SNS oficial da igreja (Facebook, Church 
Blog, Urim Books Blog, YouTube) é colocado em 
frente para que os usuários possam usá-lo de 
maneira fácil e conveniente, reorganizando-o 
com um desenho simples e o sistema de menu 
centrado no usuário, e é projetado para visitantes 
para obter as informações de forma rápida e 
fácil, reorganizando os menus visitados com 
frequência.

A renovação do site 
internet da igreja

www.manmin.org

não pode ser Sua “mãe”. Com o avanço da ciência e 
tecnologia, se um óvulo fertilizado fosse mantido numa 
máquina e 9 meses depois uma criança nascesse.  Esta 
criança chamara à máquina “mãe”?

O relacionamento entre Jesus e a Virgem Maria pode 
ser visto também desta maneira. Por esta razão, Jesus 
nunca a chamou de “Mãe” na Bíblia, mas sempre usou 
a palavra “Mulher” (João 2:4; João 19:26). A expressão 
“mãe de Jesus” foi usada somente pelos discípulos 
de Jesus para se referirem a Maria, e ela não deveria 
ser um objeto de adoração. Sempre esqueçam de que 
devemos adorar e orar somente a Deus Trindade.

Continuarei esta mensagem na próxima edição das 
Notícias Manmin.

Queridos irmãos e irmãs em Cristo, na medida em 
que vocês entendem melhor e reconhecem o fato de que 

nenhum outro senão Jesus Cristo está qualifi cado para 
ser o Salvador da humanidade, oro em nome do Senhor 
para que cada um de vocês possa ter rapidamente a 
convicção da salvação pela fé e venham desfrutar de 
toda autoridade e benção colocada sobre vocês como 
fi lhos de Deus.

73, Yeoidaebang-Ro, 22-Gil, Dongjak-Gu, Seul, 

Coreia do Sul (Código postal: 07058)  

http://www.manmin.org/english 

         www.manminnews.com

E-mail: manminen@manmin.kr

Publicador: Dr. Jaerock Lee
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1. A Igreja Central Manmin acredita que a Bíblia é a perfeita 

Palavra de Deus.

2. A Igreja Central Manmin acredita na unidade e na obra da 

Trindade: Deus Pai, Deus Filho, e Deus Espírito Santo.

3. A Igreja Central Manmin acredita que somos perdoados de 

nossos pecados somente pelo sangue remidor de Jesus Cristo. 

4. A Ig re j a Cen t ra l Manmin ac red i t a na r e s su r re i ção e 

anscenção de Jesus Cristo, na Sua volta, no Milênio, e no céu 

eterno.

5. Os membros da Igreja Central Manmin confessam sua fé 

através do “Credo dos Apóstolos” toda vez que se reúnem e 

crêem em todo o seu conteúdo. 

Confissão de Fé

 “(Dios) Ele mesmo é quem dá a todos a vida, a respiração e todas as coisas” (Atos 17:25)
“E em nenhum outro há salvação, porque também debaixo do céu nenhum outro nome há, 

dado entre os homens, pelo qual devamos ser salvos.” (Atos 4:12)
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“Estou feliz tornar 
o missionário de 
Manmin.”

Saudações da Estônia em nome do Senhor.
O Dr. Jaerock Lee e os obreiros de Manmin que 

conheci eram todos servos fiéis de Deus. Além 
disso, estamos sempre recebendo graça através 
do ministério Manmin.

Pouco tempo atrás, f ui designado como 
missionário de Manmin. Havia um pequeno 
fardo sagrado no meu coração, mas eu estava 
muito contente e feliz. É por que sou um 
missionário que prega o evangelho da santidade.

Embora vivendo na Europa, estou mais ciente 
do quanto o evangelho da santidade é necessário 
para aqueles que estão vivendo com muitos 
problemas e dificuldades agora. Espero cumprir 
meu dever como missionário espalhador do 
evangelho da santidade com mais fi delidade, com 
minha rica experiência do ministério de Manmin.

Na verdade, estou grato por sua oração feita 
com amor pelas igrejas na Estônia e minha 
família.

Através de nós, o ministério de Manmin e o 
evangelho da santidade serão proclamados a 
outras igrejas e pastores, e trabalharemos juntos 
para expandir o reino de Deus.

A ssim que a pandemia de coronav ír us 
terminar, esperamos que o ministério continue 
tão ativo como antes, nas reuniões das igrejas, 
seminários e conferências de pastores.

Eu amo vocês em nome do Senhor.

Saudações do Centro Mundial de Santidade nos 
EUA em nome do Senhor.

Em primeiro lugar, gostaria de agradecer ao 
Senhor por me guiar a encontrar o Dr. Jaerock Lee e 
Manmin, no meio de Seu plano.

Através disso, minha família, meu ministério e 
eu, recebemos muitas bênçãos e pudemos produzir 
muitos frutos para o reino de Deus.

Agora que estamos passando um tempo de 
refinamento com Manmin, estamos usando isso 
como uma oportunidade para servir ao Senhor com 
nova força e graça de construir o reino de Deus. 
Além disso, fui nomeado missionário de Manmin 
para pregar o evangelho da santidade com mais 
força, por isso estou animado e agradecido pelo 
futuro ministério.

Agradeço sinceramente ao Senhor por me dar esta 
preciosa tarefa.

Eu sinto que o Centro Mundial de Santidade é 
uma parte do ministério Manmin e que é um centro 
fundado pelo o amor do meu amado e respeitado Dr. 
Jaerock Lee.

Vou me esforçar para me tornar um servo que 
prega f ielmente Jesus Cristo e o evangelho da 
santidade até aos confins da terra. Vi a vida e a 
humildade do Dr. Lee, que se tornou um exemplo de 
santidade, e usei isso como modelo para minha vida.

É por isso que, nas minhas orações, sempre tenho 
o Dr. Jaerock Lee, Dr. Soojin Lee e Manmin. Além 
disso, obrigado por ter permitido que o Élder Ronya 
Son na liderança dos pastores e igrejas de língua 
russa com fi delidade e sabedoria.

Pastor Grigori Kolesov
(A Igreja Fonte da Verdade na Estônia)

Pastor Mark Bazalev
(Centro Mundial de Santidade nos EUA)

História em destaq ue I
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No primeiro lugar, gostaria de agradecer ao 
Senhor por conduzir minha vida e por me levar a 
mudar para o evangelho da santidade através do 
encontro com Dr. Jaerock Lee.

Desde pequena, minha vontade era forte e 
eu tinha uma personalidade que não tolerava 
injustiças, então muitas vezes brigava. Como 
resultado, meu coração se endureceu e comecei 
a viver segundo o mundo. Eu vivia na escuridão 
num mundo pecaminoso, mas não sabia que era 
uma coisa ruim.

Achei que o amor verdadeiro não existia. 
Mesmo depois de receber o Senhor, se a letra, 
“Senhor, eu te amo!” saiu durante o louvor, não 
conseguia cantar direito. Pensei: ‘Não consigo 
sentir o amor pelo Senhor no meu coração, como 
posso louvar e amar -lo? Não posso mentir assim.'

Um dia, meu irmão Alexander Tabaranu me 
falou seriamente sobre Deus. Foi a primeira vez 
que o vi assim e fiquei com muita raiva dele. Ele 
também era teimoso como eu, mas quando falava 
de Deus de maneira humilde, senti algo estranho.

Com o passar do tempo, vi a sinceridade dele 
e senti que deveria verif icar o que ele estava 
dizendo. Comecei a orar a Deus porque não 
queria ir à igreja e dizer que acredito em Deus 
sem ter a certeza.

Então meu irmão me pediu para ouv ir o 
sermão do Dr. Jaerock Lee. Consegui obter 
respostas para muitas perguntas sobre as quais 
estava curioso enquanto ouvia o sermão do 
Dr. Lee. Mas antes, ouvia muitos sermões de 
pastores, mas não conseguia obter as respostas 
que procurava. Os sermões do Dr. Lee levaram 
minha fé, que era como uma nuvem de fumaça, 
a uma luz clara.

Eu estava tão feliz. Dia e noite, eu ouvia os 

sermões do Dr. Jaerock Lee várias vezes por dia 
e começava a resumi-los.

À medida que obtive respostas claras sobre a 
salvação e o pecado, ganhei forças para me livrar 
dos pecados e vencê-los. Se eu não conhecesse 
o evangelho da santidade, estaria vivendo no 
pecado e indo para o inferno.

Agradeço sinceramente ao Dr. Lee por me fazer 
perceber a providência segura da salvação e o 
propósito da vida.

Comecei a pregar o evangelho da santidade. 
Meu irmão e eu tínhamos o sonho de ter uma 
Igreja Manmin na Moldávia, e Deus trabalhou 
para tornar esse sonho realidade. A  Igre ja 
Manmin Moldáv ia foi estabelecida com os 
crentes que receberam a graça, e uma f ilial 
também foi aberta em Regina, outra cidade.

O irmão mais novo de um colega de trabalho de 
Julia, membro da nossa igreja, foi hospitalizado, 
então copiamos e entregamos a ele uma cópia do 
livro do Dr. Jaerock Lee, 'A Mensagem da Cruz'.

Após a a lta, ele voltou para Regina onde 
morava e colocou o livro em casa, quando uma 
mulher que morava ao lado veio até sua casa e 
encontrou aquele livro.

Ela f icou tão surpresa por ter visto aquele 
livro em um sonho e lembrado vividamente. E 
depois de ler o livro ‘A Mensagem da Cruz’, ela 
recebeu graça e nos contatou. A partir daquel 
dia, visitamos a Cidade de Regina uma vez por 
semana para compartilhar a Palavra e oração. 
E aí, a reunião do grupo está ativa e o número 
de pessoas aumentou, quase vou lá todos os 
domingos para adorar e orar juntos.

Na de expectativa aprender sistematicamente 
o evangelho da santidade, completei o curso MIS 
(Manmin International Seminary- Seminário 

Missionário Vitaliy Tabaranu
(Igreja Manmin Moldávia)

“Como missionário, 
conduzirei muitas almas
nos braços do Senhor”.

História em destaq ue II
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Internacional Manmin) por dois anos, e fui para 
a Romênia e Lituânia para trabalhar. Lá, conheci 
pastores e crentes locais, preguei o evangelho 
da santidade e entreguei os livros do Dr. Lee 'A 
Mensagem da Cruz' e 'As Sete Igrejas'.

Tive comunhão com pastores e compartilhei 
várias palavras como ‘As medidas da fé’ e ‘Céu’ 
com eles.

Foi quando tive uma reunião com 6 pastores 
lituanos. O tópico da conversa foi: 'Por que Deus 
deu a Jó um refinamento?'

Eles compartilharam suas opiniões, mas no 
f inal não obtiveram resposta, e disseram que a 
resposta só seria conhecida depois de ir para o 
céu.

Quando chegou a minha vez, expliquei o 
refinamento de Jó, a providência de Deus para o 
cultivo humano e o motivo de colocar a árvore 
do conhecimento do bem e do mal. Os pastores 
f icaram muito felizes por ter sido um grande 
despertar, e eu tinha o coração ardente para 
pregar este evangelho com mais diligência.

Estamos traduzindo o evangelho da santidade 
para o romeno e continuamos a nos encontrar 
e entregar o livro ‘A Mensagem da Cruz’ aos 

pastores romenos. Também estamos tendo 
comunhão com pastores italianos através da 
Palavra.

Podemos facilmente ouvir e ler o evangelho 
da santidade, que o Dr. Jaerock Lee recebeu 
através de incontáveis jejuns e orações. Pregar 
o evangelho da santidade é meu dever como 
membro da Manmin. As almas que a ouvem e 
percebem a verdade podem 
ter  a  esperança  da  Nova 
Jerusalém, o céu mais lindo.

Agora, como missionário 
de Manmin, f arei o meu 
melhor  para  espa lhar  o 
evangelho da santidade 
pa ra  sa l v a r  muitas 
a lma s  e  le v á-la s  à 
Nova Jerusalém.
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